



**Fraternité des
policiers et policières
de Montréal**

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Propos inacceptables de Serge Ménard

« Serge Ménard démontre que les conclusions de son rapport sont déjà écrites »

Yves Francoeur

Montréal, le lundi 23 septembre 2013 - « En déclarant en ouverture des travaux de la commission spéciale d'examen des événements du printemps 2012 que les événements de 2012 ont amené *une profonde crise de confiance du public envers la police*, Serge Ménard fait la démonstration que les conclusions de son rapport sont déjà écrites. Il entérine les raisons pour lesquelles la Fraternité a refusé et refuse toujours de participer à cette commission bidon» a déclaré le président de la Fraternité des policiers et policières de Montréal, Yves Francoeur.

De plus, les faits donnent clairement tort à monsieur Ménard : un sondage mené par Crop au plus fort de la crise étudiante et dont faisait état le journal La Presse du 26 mai 2012 indiquait que 77% des répondants considéraient que les forces de l'ordre avaient fait du bon travail dans le contrôle des manifestations étudiantes. Dans un sondage récent de la firme Léger, 74% des répondants se disaient satisfaits du travail des policiers de Montréal.

<https://www.fppm.qc.ca/medias/communiqués/rapport-leger-sentimentsecurite.pdf> (page 18).

« Les sondages montrent bien que la crise de confiance dont parle monsieur Ménard n'existe pas. Mais ce qui nous trouble particulièrement, c'est la vitesse avec laquelle monsieur Ménard confirme que ses travaux sont biaisés» a déclaré Yves Francoeur. « Cette déclaration prouve que les conclusions sont déjà orientées.» conclut Yves Francoeur.

La Fraternité réitère qu'elle ne participera pas à cette commission.

-30-

Aucune entrevue ne sera accordée.

Renseignements : Martin Desrochers
Directeur des communications et de la recherche
Fraternité des policiers et policières de Montréal
514 527-4161
Cell : 514 913-0708